



En la imagen de la izquierda, Nayara Álvarez, Román Álvarez, Alberto López y Andrés Muras. En la derecha, Sara Ríos y Alicia Rodríguez, en la Cuesta del Cholo. | Marcos León

Pablo Antuña

El Cholo, a pleno pulmón

Los habituales de la popular cuesta de Cimadevilla aplauden la apertura de todos los locales: «Se evitan colas para pedir»

Nayara Álvarez confiesa que le gustan mucho los jueves en la Cuesta del Cholo. Román Álvarez, Alberto López y Andrés Muras son, sin embargo, más de las tardes de los domingos. De apurar ese último ratito libre de la semana, tomándose una cerveza o una botella de sidra antes de retomar la rutina. Casi como de un día de verano se tratase, ayer aprovecharon para disfrutar en la emblemática cuesta de Cimadevilla. Y lo hicieron también con la satisfacción de que está a pleno rendimiento. Porque la apertura del Restaurante El Mercante, un año y medio después de cerrar por un incendio, provoca que la zona ya tenga abiertos todos sus locales hosteleros. Y los clientes y habituales de esta zona lo agradecen. «Se evitan colas para pedir o ir por ejemplo al baño. Está bien que esté todo abierto, se da un mejor servicio y todos los disfrutamos más», comentaron Álvarez y Muras.



La Cuesta del Cholo, ayer, por la tarde. | Marcos León

César Suárez, de El Mercante, transmitió su entusiasmo con la reapertura año y medio después. «Estamos con mucha energía para vivir el mejor verano posible en Gijón», recalcó, instantes antes de esa reapertura, que esperaban el grupo que integraban Sergio y Rubén Suárez, Sergio y Lucas Cuesta, y Laura Álvarez: «El Cholo tiene todo lo guapo, el sol, el atardecer, el ambiente y que estás resguardado del viento nordeste».

También para los jóvenes es un refugio, una zona que ahora, consideran, estará algo menos saturada. «Pasamos aquí muchas horas, se agradece que abran todos los bares, no habrá tantos agobios para pedir», indicaron un grupo de jóvenes que integran Laura Fuego, Agustín Jiménez, Lisa Martínez, Tamara Procopovic, Roberto Egea, Sarai Delgado, Laura González y Carlota Vigil. «Ahora solo falta que sea peatonal la calle Claudio Alvargonzález para estar más cómodos», indicieron.

Anuncios por palabras

edición de Gijón

Precio por palabra: semana, 0,23; domingos, 0,29 - Mayúsculas semana, 0,29; domingo, 0,36 - Negritas semana, 0,33; domingo, 0,39, más IVA (mínimo 10 palabras)

7

BOLSA DE TRABAJO

SE NECESITA PERSONAL PARA LIMPIEZA DE COMUNIDADES EN GIJÓN. INFORMACIÓN 619900152.

HAZTE DONANTE DE SANGRE

Si eres de grupo negalivo, te necesitamos aún más

Unete a nosotros

CENTRO COMUNITARIO DE TRANSFUSION DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

ANUNCIOS POR PALABRAS
La Nueva España
 COMPRUEBE SU EFICACIA



RGCC

El Grupo concluye con éxito su tradicional ruta a Covadonga

Una nutrida expedición de grupistas —en la imagen— finalizó ayer con éxito su tradicional ruta a Covadonga, que cumple con esta treinta ediciones. Los participantes salieron de Las Mestas en la madrugada del sábado y llegaron ayer a la santa cueva, donde pudieron visitar a la Santina y asistieron a una misa en la basílica. A esta cita tan especial también llevaron una réplica de la Copa Stadium.